
Conseil d’école (CE)
Procès-verbal

Le mercredi 10 avril 2024 de 18h30 à 20h30

Présences :
Magali Hureau ✔ Anik Lacroix ✔
Pascale Hough ✔ Clémentine Reynaud ✔
Jessica Brando ✔ Iman Hassan ✔
Rhonda John-Huggins ✔ Mindy Sichel exc
Carole Myre (Directrice) ✔ Sonia Barrette exc
Jonathan Reid (Directeur adjoint CEAO) ✔ Geneviève DeBlois ✔
Arlène Dubois (représentante personnel enseignant) ✔ Anissa Babaci exc
Jalisa Bernardin (co-représentante des élèves) exc Stéphanie Plante, conseillère municipale, Rideau

Vanier
✔

Claire Lacroix (co-représentante des élèves) ✔
Légende : Présent (✔) Absent (Abs) Excusé (Exc)

Points à l’ordre du jour Décision – Action Personne(s)
responsable(s)

1. Accueil et bienvenue ● Ouverture de la séance à 18h33
● La reconnaissance des territoires est faite par Carole Myre

Magali Hureau

2. Quorum CE ● Le quorum est atteint. Magali Hureau
3. Adoption de l’ordre du jour ● Proposée par Magali Hureau

● Appuyée par Pascale Hough
● Votée à l’unanimité

Magali Hureau
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4. Adoption du procès-verbal
de la rencontre du 21
février 2024

● Modification pour corriger la date de l’ODJ
o Proposée par Magali Hureau, votée à l’unanimité

● Modification à la façon de nommer les gens : uniformisation et
neutralité (nom et prénom)

o Proposée par Geneviève DeBlois, votée à l’unanimité
● Adoption du procès-verbal du 21 février
● Proposé par Rhonda John-Huggins
● Appuyé par Pascale Hough
● Voté à l’unanimité
● L’année des enfants des membres sera rajoutée sur le document

de contact.

Magali Hureau

5. Retour dossiers courants
a. Sécurité devant l’école

Sécurité devant l’école:
Stéphanie Plante explique être très préoccupée par les trois décès
de piétons depuis son élection dans son quartier. Elle a mis en place
un programme de fermeture de rue (un matin par semaine) à l’école
élémentaire publique Trille-des-Bois depuis quelques semaines.
Robert Charbonneau, responsable du dossier à la ville d’Ottawa,
propose une barrière physique devant l’école pour empêcher les
étudiants de traverser au mauvais endroit, ou des bâtons flexibles
temporaires pour ralentir le trafic. Des suggestions sont faites par
Geneviève DeBlois pour modifier les feux de circulation, pour dévier
le trafic autour de l’école, pour ajouter des passages piétons à des
lieux stratégiques pour permettre aux étudiants de traverser la rue
Cobourg de façon sécuritaire.
Stéphanie Plante informe les membres d’une demande de la part de
la communauté d’ajouter un panier de basketball dans la cour
d’école pour permettre aux enfants du quartier de jouer près de chez
eux.

Stéphanie Plante,
conseillère municipale,
Rideau Vanier
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Carole Myre propose la création d’un comité composé de parents
pour étudier les solutions proposées pour renforcer la sécurité
autour de l’école
La proposition est appuyée par Pascale Hough et votée à
l’unanimité.

6. Mot des représentants
étudiants

● Le Conseil des élèves a organisé plusieurs activités pour
souligner le mois de la Francophonie dont un concours d’écriture
très couru par les 7e et 8e, des activités de présentation des
cultures des élèves, un Kahoot pour les classes, des pep rallyes.

● Deux nouvelles représentantes ont été élues au Sénat des
élèves: Kenza et Mathilde.

● La planification des élections pour l’année scolaire 2024-2025
est en cours.

Claire Lacroix

7. Mots des directions DLS et
CEAO

DLS
● La direction prépare la dotation pour préparer les effectifs pour

l’année prochaine
Actuellement, il y a 1395 élèves inscrits à DLS. Il y a 1280
inscrits pour l’année prochaine, mais davantage d’inscriptions
sont attendues via les transferts de dossiers de l’élémentaire au
secondaire.
Les enseignants vont recevoir leurs affections la semaine
prochaine.

● Carole Myre a présenté le déroulement de la soirée lors de
laquelle l’école a été présentée à tous les conseillers scolaires
du CEPEO. Une belle soirée qui mettait en valeur les forces de
DLS

● Carole Myre et Jonathan Reid sont allés au Nouveau Brunswick
pour présenter le modèle du CEAO. Le modèle du CEAO a été

Carole Myre
Jonathan Reid
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retenu pour aider les écoles du NB à développer leur propre
structure de CEANB.

● Le projet Kerouac, projet commun pour toutes les
concentrations, sera présenté début mai.

● Le 31 mai, le Gala des mérites récompensera les étudiants pour
divers succès.

● La direction va rencontrer tous les élèves autour du 15 avril pour
remettre l’emphase sur la sécurité et l’assiduité. Par ailleurs, 75
élèves ont reçu des cartes cadeaux pour la cafétéria au mois de
mars pour leur « présence » exemplaire.Le dossier de l’assiduité
est très suivi par le Conseil scolaire et le ministère de
l’Éducation.

● Les communications avec les parents peuvent être difficiles. Il
est demandé aux parents de suivre la chaîne de communication
qui leur a été partagée et de respecter la hiérarchie de cette
chaîne. Certains parents ont eu des propos haineux envers des
enseignants. Carole Myre communique le besoin d’éviter la
violence verbale parmi les élèves et certains parents.

CEAO
● L’orchestre de l’école Bishop Carol (de Calgary) est venu pour

un concert conjoint avec l’orchestre de l’école. Un partenariat a
aussi eu lieu avec l’Atlanta Music Project, dirigé par un ancien du
CEAO.

● DLS a été l’hôte pour le Festival de danse en milieu scolaire.
● Pendant le festival Kiwanis, la concentration percussion

harmonie junior a gagné une mention or, la concentration vocale
a gagné 8 médailles d’or, la concentration percussion vent et
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percussion sénior ont gagné la première place au MusicFest
régional.

● Lors du tournoi de Robotique le 10 avril, DLS a gagné la
médaille d’or.

● Genevieve Deblois aimerait que les frais pour les cours privés
soient mentionnés dans la lettre partagée avec les parents.

8. Mot du représentant des
enseignants

● Les 7e & 8e reçoivent leurs bulletins au mois de juin. Il n’y a pas
de bulletin intermédiaire.

● La fin de l’étape 1 du 2e semestre est le vendredi 12 avril. Les
enseignants doivent remettre les notes d’ici le 19 avril. Les
bulletins devraient être envoyés à la maison début mai.

● Arlène Dubois propose une présentation pour expliquer les
différentes approches pour évaluer les élèves, peut-être en
format café causerie l’an prochain. Cette proposition est
appuyée par Geneviève DeBlois et votée à l’unanimité.

Arlène Dubois

9. Retour dossiers courants
a. Rencontre

parents-enseignants
b. Concours pour matériel

conseil d’école

● Rencontre parents-enseignants :
Deux membres ont pu rencontrer des parents lors de la soirée et
répondre à leur question. La question de l’accessibilité a été
soulevée par des parents avec une déficience visuelle qui ont eu de
la difficulté à lire les noms des enseignants. Aussi, la question de la
circulation pour les parents en fauteuil roulant a été soulignée. La
présence du conseil d’école est très utile lors de ces soirées et
devrait être répétée autant que possible.
● Concours pour matériel conseil d’école
Le concours pour créer le matériel (nappe, affiches etc…) n’est pas
encore amorcé . Nous avons demandé au Bureau des élèves de
nous aider à développer le matériel et le concours. Le concours aura

Magali Hureau
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un prix de $100 pour le gagnant. Proposition faite par Clémentine
Reynauld et appuyée par Pascale Hough. Votée à l’unanimité

10.Présentation du plan
triennal DLS-CEAO

Proposition de Rhonda John-Huggins de reporter ce sujet à la
prochaine rencontre, appuyée par Anik Lacroix et votée à
l’unanimité.

Carole Myre

11. Profil de la direction Pascale Hough explique que les membres ont choisi le 1er modèle
choisi parmi ceux proposés, car il était le plus détaillé.
Pour les choix, le sous-comité a misé sur les compétences
recherchées dans la direction, en sachant que cette personne est
appuyée par une équipe.
● Proposée par Pascale Hough
● Appuyé par Jessica Brando
● Votée à l’unanimité

Pascale Hough

12.Les comités ● Comités participation des parents et mieux-être :
Les inscriptions sont en cours pour la soirée d’information sur
l’anxiété, prévue pour le 24 avril. Le comité suggère de promouvoir
l’évènement sur les médias sociaux.
● Comité levée de fonds :
La campagne de Papa Jacks est entamée.
● Comité communications :
Le comité ne s’est pas réuni depuis la dernière rencontre.

Magali Hureau

13.Varia ● Cellulaire en salle de classe:
Des parents demandent pourquoi les cellulaires sont permis en salle
de classe, quand ce n’est pas utilisé comme outil pédagogique ?
La direction veut renforcer l’idée que les étudiants et leurs parents
devraient suivre les consignes sur l’utilisation des cellulaires durant
les heures d’école. Les parents sont invités à téléphoner au
secrétariat de l’école au lieu d’envoyer un message à leurs enfants
pour les faire sortir de classe.

Magali Hureau
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● Programmes offerts par De La Salle et taux de diplomation
Proposition de remettre ce point à la prochaine rencontre par
Pascale Hough. Votée à l’unanimité

● Lettre de la Fondation Jean-Claude Bergeron :
La Fondation Jean-Claude Bergeron a écrit à la présidence pour
proposer qu’un membre du conseil d’école siège sur le CA de la
fondation. Magali Hureau propose qu’on discute de cette demande à
la prochaine rencontre pour mieux comprendre l’envergure de la
fondation, et le rôle qu’un pourrait jouer. La proposition est appuyée
par Anik Lacroix et votée à l’unanimité.

14.Remerciements ● Merci à l’équipe de direction et aux personnes qui assurent la
sécurité à la fin de la journée.

● Merci aux travailleurs sociaux.

Magali Hureau

15.Prochaine rencontre ● La prochaine rencontre est prévue le 8 mai à 18h30 en
présentiel au Centre de ressources.

Magali Hureau

16.Levée de la rencontre Levée de la rencontre à 20:30
● Proposée par Rhonda John-Huggins
● Appuyée par Iman Hassan
● Votée à l’unanimité

Magali Hureau
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